

長嶺地域コミュニティ協議会だより

第30回ミニサミット会議

発行日 令和5年2月18日 発行責任者 会長 水本直弥 編集・発行 広報部 平石三男

この広報誌は新潟市地域活動の補助金を受けて発行しました

ホームページアドレス: <http://minekomi.sakura.ne.jp>



ホームページQRコード

第30回ミニサミット会議によせて



長嶺地域コミュニティ協議会
副会長 大竹順一

長嶺コミ協副会長の大竹と申します。皆様、お忙しい中ご出席いただきまして、ありがとうございます。水本会長は病気療養中ですので、会長に替わって開会の挨拶をさせていただきます。このミニサミット会議はここ数年コロナ禍の影響で開催出来ませんでした。ようやくこの様な形で開催出来る事は喜ばしい事です。

ミニサミット会議は、長嶺地区連合町内会役員新年会として発足して、30年目を迎えました。後ほど、専門部の活動にあります「ふれあい給食」は、平成7年に「長嶺ふれあい給食会」として発足しましたので、28年間も継続して事業を行って居ります。継続は力なりと申しますように、先輩方が起こした事業を、運営するスタッフや携わるスタッフが変わっても、その事業を続けて行けるという事は、地域の力、地域力を持っているものだと言えそうです。

どこのコミ協でも担い手不足、後継者の問題が大きな地域課題になっています。今日おいで頂いた来賓の方々にもお知恵をお借りして、地域課題の解決に取り組んで行こうと考えております。これから発表させて頂く、各専門部の活動を踏まえて、これからの長嶺コミ協の活動を語り合ってください。ありがとうございます。

今後とも長嶺コミ協をよろしくお願いいたします。



令和5年2月12日 蒲原神社青海殿に於いて、第30回長嶺地域コミュニティ協議会ミニサミットが開催されました。コロナ過でもあり縮小しての開催となり、日根中央区長をはじめとするご来賓の方々と長嶺コミ協の方々と総勢34名でのミニサミットでした。



第30回 長嶺地域コミュニティ協議会ミニサミット会議は水本孝夫副会長の司会進行で午後4時から開催されました。大竹順一副会長の開会挨拶に続き、来賓を代表して日根秀康中央区長からご挨拶をいただきました。11名のご来賓の紹介の後、各専門部から活動報告をしていただきました。高橋直人中央区社会福祉協議会事務局長の乾杯の音頭により懇親会に移り、皆さんが歓談により懇親を深めました。18時 宮田純一体育文化部長の閉会の挨拶でお開きとなりました。

感謝状受賞される！！

昨年の11月に新潟市住みよい郷土推進協議会より、クリーンにいがた推進員活動、集団資源回収活動、町内花壇の植え付け・除草、ゴミステーションの管理活動がされているとの事で稲荷町町内会と島倉昭栄さんが感謝状を受賞されました。

